



Der Start an einer neuen Schule ist aufregend...

Wie finde ich mich
bloß in dem großen
Gebäude zurecht?

Wie kommen wir
in der neuen
Gemeinschaft
klar?

Manchmal ist es
ganz schön stressig.
Wie gehe ich damit
um?

Was ist,
wenn es mal
Streit gibt?

Ein guter Start und soziales Lernen sind uns wichtig!



9er unterstützen 5er:

Unsere Klassenpaten zeigen „den Neuen“ die Schule,
helfen beim Kennenlernen,
begleiten die Klassenfahrt,
schlichten Streit.





Klassenrat – die Kinder lernen Schritt für Schritt

ihre Anliegen zur Sprache zu bringen,
gemeinsam Lösungen zu finden,
zusammen etwas zu organisieren,
eigenständig zu moderieren.





Umgang mit Gefühlen lernen – Emotionales Training als Modul in der Freiarbeit

Durch Kooperations- und Rollenspiele, mit Bildern und Filmausschnitten, im Austausch und Nachdenken lernen die Kinder,

- wie sie mit unangenehmen Gefühlen umgehen können,
- wie sie sich selbst motivieren können,
- wie sie sich gegenseitig unterstützen können,
- wie sie mit anderen klarkommen.

